

## Organizaciones sociales, academia y congresistas se unen para crear la Secretaría Técnica de la Comisión Accidental Anticorrupción de de la Cámara de Representantes

- Esta Secretaría Técnica tiene como objetivo brindar apoyo técnico y temático en materia de lucha contra la corrupción, al igual que promover el control político sobre casos de corrupción que involucren recursos públicos.
- Esta Secretaría Técnica está conformada por la MOE, el PNUD, Transparencia por Colombia, la Escuela de Gobierno de la Universidad de Los Andes, el Instituto Anticorrupción y el Instituto de Ciencia Política Hernán Echavarría Olózafa.

---

**Bogotá, 23 de agosto de 2023.** Este miércoles, se instaló oficialmente la Secretaría Técnica de la Comisión Accidental Anticorrupción y de Integridad Pública integrada por la Misión de Observación Electoral -MOE, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD, Transparencia por Colombia, la Escuela de Gobierno de la Universidad de Los Andes, el Instituto Anticorrupción y el Instituto de Ciencia Política Hernán Echavarría Olózafa -ICP.

La Secretaría busca brindar un apoyo técnico y temático en materia de lucha contra la corrupción en las diferentes iniciativas que se discutan al interior del Congreso de la República. Por esta razón, como primera acción se realizaron aportes al proyecto de ley que tiene como propósito promover la rendición de cuentas de los Congresistas, de la autoría de la Representante Catherine Juvinao y que será radicado este 23 de agosto.

Marlon Pabón Castro, coordinador del componente de Administración Pública y Transparencia de la MOE señaló que “con esta Secretaría se busca que los y las Congresistas, a partir de las recomendaciones de la academia y la sociedad civil, construyan conjuntamente una agenda para priorizar la aprobación de proyectos de ley que puedan hacer mayor frente al fenómeno de la corrupción”.

Para la MOE es importante que dentro de los temas que impulse esta Secretaría se incluyan medidas como la protección al denunciante, la reforma a la institucionalidad electoral para generar mayor transparencia en las elecciones y la revisión al régimen de contratación pública que, de acuerdo con las investigaciones de los entes de control, ha demostrado ser un foco de malversación de recursos públicos.

El evento de lanzamiento de esta Secretaría Técnica tuvo lugar hoy miércoles 23 de agosto de 2023 a las 8:00 a.m. en el Salón de Prensa del Senado de la República (Cra. 7 #10-00, Bogotá).



Mayor información